
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

03 settembre 2015  

Ordine del giorno

1) Comunicazioni

2) Organizzazione dello sportello per i cittadini

3) Ancora sul regolamento per le proposte dei cittadini

4) Prossimo incontro con i consiglieri di Levata e temi da trattare

5) Prossimi eventi

6) Varie ed eventuali

Presenti: Presciuttini, Messora, Recanatesi, Baraldi, Rotondo, Spagna, Taschera, Gatti, 
Paganini  ed inoltre,  fra gli  altri:  Daniela Morselli,  Francesco Ferrari,  Paolo Savazzi, 
Fausto Filippini, Marco Marcheselli, Marco Mazzoni.

1) Comunicazioni 

Il presidente, in merito alla rassegna teatrale dialettale del luglio 2015, passa la parola 
a  Rotondo  il  quale  espone  i  dati  relativi  all'andamento  della  stagione  teatrale. 

L’affluenza di pubblico alle cinque serate  è stata complessivamente di 530 persone, 
dato in calo rispetto agli anni precedenti, ma comunque positivo. Rotondo fa notare 
come il peso dell'organizzazione sia sopportato, oltre che da lui, da altri volontari, che 
sono però tutti in età avanzata.

Fausto  Baraldi  espone  il  progetto  Piccoli  Lettori;  è  stata  concesso  anche  per 
quest'anno l'uso della scuola elementare come sede dell’attività, che viene riproposta 
anche  per  il  prossimo  anno  scolastico.  L'amministrazione  comunale  ha  inoltre  già 
rinnovato il patrocinio all'iniziativa.

Il presidente riferisce in merito agli ultimi sviluppi del processo per la rapina di via 
Canneti a Levata, per la quale il CDQ si è costituito parte civile. Le spese relative 
all’assistenza del Legale sono pari a 1568,44 euro. Alcuni dei presenti confermano la 
donazione volontaria per sostenere tali spese: chi volesse partecipare potrà rimettere 
la donazione al tesoriere Rotondo. I condannati hanno presentato appello presso la 
Corte di Brescia, ma il presidente non ritiene necessario comparire come parte civile 
anche nel processo di appello.

Il presidente, in merito all’occupazione problematica dei locali situati al primo piano 
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della Sala Civica, riferisce che il Comune si sta interessando 
per una diversa sistemazione della signora che attualmente li 

occupa. Il CDQ auspica che questa situazione venga risolta sia per dare una migliore 
sistemazione alla signora, sia per consentire finalmente un miglior utilizzo degli ampi 
spazi disponibili.

2) ORGANIZZAZIONE SPORTELLO CITTADINI

Il  presidente  riferisce  in  merito  all'incontro  avuto  con  il  Sindaco  relativamente 
all’apertura  di  uno  sportello  di  aiuto  per  il  cittadino.  Al  CDQ  è  stata  chiesta  la 
collaborazione. Il CDQ conferma la collaborazione: il giorno proposto è il mercoledì 
dalle ore 18 alle 19. Alcuni dei presenti ritengono che il venerdì, con lo stesso orario, 
sarebbe più adatto, perché di più facile fruizione, in quanto seguito dal fine settimana. 
Presciuttini  contatterà  il  consigliere  Corradini,  proponendogli  questa  possibilità:  la 
scelta  potrà  dipendere  anche  dagli  orari  fissati  per  le  analoghe  iniziative  in  altre 
frazioni.

Daniela Morselli comunica che sta organizzando la stessa iniziativa per San Silvestro e 
che sta attendendo di avere comunicazione del contenuto della lettera di annuncio, 
che sarà poi inviata a tutti i cittadini di Curtatone.

La disponibilità  a prestarsi  all'attività è data da: Presciuttini,  Recanatesi,  Messora, 
Rotondo, Gatti, Spagna, Taschera. Baraldi è esentato per i già numerosi impegni che 
ha con il comitato.

Si  attuerà  la  turnazione  dei  volontari,  ciascuno  dei  quali  prenderà  in  carico 
autonomamente il problema a loro sottoposto dai cittadini fino alla sua soluzione.

Il Consigliere comunale Ferrari propone di chiarire con l'Amministrazione gli ambiti di 
intervento dello sportello. In particolare non ritiene che tramite questo strumento si 
possano rilasciare certificazioni di competenza dell'amministrazione, anche per motivi 
di privacy.

3) REGOLAMENTO PER LE PROPOSTE DEI CITTADINI

Nell'incontro  con  la  Commissione  Affari  Istituzionali  del  precedente  Consiglio 
Comunale è stata discussa e chiarita la posizione del Comitato di Quartiere, promotore 
della  richiesta  di  modifica  del  Regolamento,  che  è  stata  respinta  dal   precedente 
Consiglio Comunale. Al momento la richiesta di rinviare alla nuova commissione affari 
istituzionali il testo della proposta popolare é ferma, per cui il presidente propone di 
scrivere, al sindaco ed alla presidente della commissione Giovanna Sanna, una lettera 
di ulteriori chiarimenti, chiedendo il riesame della proposta. In particolare il presidente 
vuole mettere in evidenza le contraddizioni presenti nelle decisioni assunte sul tema 
dal precedente consiglio.

Interviene  Paolo  Savazzi,  che  era  presidente  della  precedente  Commissione  affari 
istituzionali, ed espone gli esiti della ex Commissione che ha analizzato la proposta del 
comitato.  Dopo  alcuni  interventi  dei  presenti  (Ferrari,  Messora,  Presciuttini)  e 
conseguente  discussione,  si  decide  di  sollecitare  la  convocazione  della  nuova 
commissione affari istituzionali per riesaminare la proposta del CDQ. 

Viene approvato il contenuto della lettera da inviare al sindaco ed alla presidente della 
commissione.

4) INCONTRO CON CONSIGLIERI DI LEVATA

Messora  espone  la  proposta  e  gli  obiettivi  della  stessa:  discutere  dei  problemi  di 
Levata,  in  ordine di  rilevanza,  per  trovare una sinergia di  azione ed un adeguato 
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supporto  con  i  consiglieri  eletti  nella  frazione,  Francesco 
Ferrari,  Ivan  Papazzoni  e  Valentina  Malavasi.  Il  consigliere 

presente, Franceso Ferrari si dichiara favorevole all'iniziativa.

L'incontro si svolgerà nell'occasione della prossima assemblea del comitato, il primo 
ottobre prossimo.

Ferrari chiede inoltre chiarimenti sulla posizione del comitato riguardo alle opere di 
viabilità  di  Edera,  ed  in  particolare  se,  a  differenza  di  quanto  fu  richiesto  alla 
precedente  amministrazione,  il  comitato  intenda  attendere  il  pagamento  della 
fideiussione  per  eseguire  le  opere,  anche  le  più  urgenti.  Presciuttini  nega  questa 
ipotesi: al momento si attende di capire come intenda muoversi l'amministrazione, 
che è stata già sollecitata sul tema.

5) PROSSIMI EVENTI

Rotondo comunica che il Comune ha dato in uso la sala civica ad una Associazione 
Religiosa  per  tutte  le  domeniche  mattina  fino  a  fine  anno.  Questo  impedisce,  al 
momento,  di  programmare  eventi,  tipo  mostre  di  pittura,  che  interessino  i  fine 
settimana.

Pertanto, il proposto evento relativo alla mostra di quadri della pittrice motteggianese 
Chiara Badari è rinviato sine die.

Fausto Baraldi propone la serata del “dialetto”, che prevede la lettura di brani scritti in 
vernacolo, di autori noti. La serata si svolgerà il 25 settembre prossimo.

Messora espone al CDQ quanto proposto da Davide Bellelli, “Le cascine di Milano“: 
ricerca–progetto sul patrimonio di luoghi e pratiche costituito dalle cascine agricole 
abbandonate e sulla loro valorizzazione. Il CDQ si ritiene interessato , soprattutto se 
durante la serata i relatori potranno collegare lo studio-progetto anche alla realtà di 
Curtatone. 

Messora  procederà  nella  valutazione  della  fattibilità  della  serata  seguendo  le 
indicazioni del CDQ.

6) Varie ed eventuali

Marco Mazzoni  propone di  istituire  un concorso di  poesia  dedicato a Glauco Galli, 
Raffaele Sarzola e premio speciale Simone Zilocchi. I presenti fanno notare i molti 
aspetti  di questa iniziativa che devono essere affrontati e chiariti  prima di poterne 
dichiarare la fattibilità. Argomento da riprendere.  

Data prossima assemblea: 1 ottobre 2015

Levata, 7 settembre 2015 

la vice presidente Messora

il presidente Presciuttini


